

# GRASS ROOTSに 名を刻め！

## — RESPECTから始める冒険 —

その76 (R05.10.30)

### ～ 教育実習が終わりました～

長かった教育実習が終わりました。教育実習生にとっては、もしかして、短くあつという間の時間であったかもしれません。

教育実習では、思うように授業が進まなかったり、時間が足りずに準備が十分にできなかったりしたかもしれません。このような状況でも、子供たちとのふれあいを通して、やりがいを感じ、苦しいことを乗り越えたことだと思います。

教育実習で得られた経験を、今後の生き方にいかしてもらえば幸いです。たくさんの思い出をありがとうございました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

## 見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

### 【10月27日(金)】実習生の一言

約3週間、ありがとうございました。芝根小のみなさんの熱心に物事に取り組む姿、元気に遊ぶ姿から毎日パワーをもらっていました。これからも芝根小パワーで、笑顔の輪を広げて下さい。

またいつか、お互いに成長した姿でみなさんにお会いできることを楽しみにしています

どうか身体には気を付けて、みんなの夢に向かって冒険を続けて下さい。心より応援しています。

### 【10月27日(金)】実習生の一言

3週間、ありがとうございました。みんなの明るく元気な姿を、これからも大切に学校生活をよりよい物にして下さい。応援しています。

### 【10月27日(金)】実習生の一言

4週間という短い間でしたが、芝根小学校のみなさん、本当にありがとうございました。

みなさんと一緒に勉強することができ、とても充実した時間を過ごすことができました。みんなの元気なあいさつの声、たくさん話しかけてくれたこと、私の授業を真剣に聞いてくれたこと、全部全部、私の大切な思い出です。

私も先生になるという夢に向かって、これからもたくさんがんばりますので、芝根小学校のみなさんも、自分の夢や目標に向かってがんばってください。ずっと応援しています。

